

Pressestelle, Dienstag, 22. September 2009

---

## 2010-er Lohnsteuerkarten sind unterwegs!

Die Lohnsteuerkarten für das Jahr 2010 werden in den nächsten Tagen zugestellt. Wir bitten alle Bürgerinnen und Bürger darauf zu achten, dass die Namensschilder an Briefkästen und Haustüren gut leserlich sind und dass die Lohnsteuerkarte nicht versehentlich für Reklame gehalten und weggeworfen wird.

Bitte überprüfen Sie die Eintragungen auf der Lohnsteuerkarte auf ihre Richtigkeit. Sollten hier Korrekturen nötig sein, sind Änderungen beim Zentralen Bürger-Service der Stadt Mühlheim oder auch teilweise beim Finanzamt (z.B. Eintragung von Kindern über 18 Jahren, Freibeträge durch Schwerbehinderung, etc., Telefonnummer des Finanzamtes: 069/8091-0) zu beantragen. Neu ist, dass ab diesem Jahr vom Finanzamt keine Außensprechstage mehr angeboten werden.

Die Zustellung der Lohnsteuerkarten sollte bis zum 31.10.2009 abgeschlossen sein. Bürgerinnen und Bürger, die bis zu diesem Termin keine Lohnsteuerkarte erhalten haben, bitten wir umgehend mit ihrem Personalausweis/Reisepass im Zentralen Bürger-Service vorzusprechen. Wer hingegen eine Lohnsteuerkarte erhält, obwohl er diese nicht benötigt, wird gebeten, sie umgehend an den Zentralen Bürger-Service zurückzugeben.

Für Rückfragen stehen die Mitarbeiterinnen des Zentralen Bürger-Service unter der Servicenummer 06108/601-999 zur Verfügung. Selbstverständlich stehen die Mitarbeiterinnen des ZBS auch jederzeit während der Öffnungszeiten für Fragen zur Verfügung.

Bitte beachten Sie die geänderten Öffnungszeiten des Zentralen-Bürger Service ab dem 01. Oktober 2009, diese sind:

Montag bis Freitag von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr, Dienstag- und Donnerstagnachmittag von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr.